
 

  

 

 

 

 

引き渡し訓へのご協力ありがとうございました 

 ２５日（水）に実施した引き渡し訓練には，お忙しい中，ご協力をいただきましてありがとうございました。

今回は初めての小中同時開催とさせていただきました。実際に子どもたちをご家庭に引き渡す場面を考える

と，小学校だけということはまずあり得ないでしょうから，より実際の場面に近い訓練ができたと思います。

（実際には幼保との連携も必要になります） 

 東日本大震災の例を挙げるまでもなく，非常時に適切な行動ができるようにするためには，実際の場面を想

定した訓練を重ねることが，最も必要かつ効果的だとされています。引き渡しを行うのは，大地震の時以外に

も，不審者や犯罪（強盗など）が報告された場面が想定されます。１０年くらい前には，猪の出没によって保護者へ

の引き渡しを…なんていうこともあったように記憶しています。それぞれの場面で，実際にどのように行動するのか，

こうした機会に家庭でも話題にしていただけるとありがたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自転車教室に行ってきました 

 ２６日（木）には，３年生が総合交通センターで自転車教室を行いました。すでに多くの子が自転車に乗っ

た経験があり，自転車をもっているようですが，実際に自転車に乗りながら交通ルールを確認したり，道路で

自転車に乗るときに気をつけることを教えていただいたりすることはあまりなかったかも知れません。そん

な子どもたちにとって，今回の自転車教室はとてもよい学びの場になったことと思います。 

子どもたちは交通センターの方からさまざまな指導を受け，免許証ももらってきたようですが，今回の自転

車教室を終えたことで，急に自転車の乗り方が上手になったわけではありません。自転車を乗る範囲等につい

ては，子どもたちの技量等に合わせ，各家庭でよく相談の上，決めていただければと思います。また，ヘルメ

ットの着用指導や保険への加入等についても，よろしくお願いします。 
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プールがピカピカになりました ５・６年生によるプール清掃 

 ３０日（月）の午後，気温が３０℃を上回る暑さの中で，５・６年生が

プールの清掃をしてくれました。 

ここ２年間はコロナ禍の影響で水泳の授業が行われなかったため，プール

清掃も職員作業のひとつとして，たまっている泥や藻を落とすくらいのこ

とをしていましたが，今年は久しぶりのプール再開に向け，気持ちよく授

業ができるようにと，５年生がプールの周りや更衣室・トイレ等を，６年

生がプールの中をきれいにしてくれました。 

 昨年も作業をした職員の話によると，昨年プール掃除をした時に，藻が 

増えないような薬を入れておいたので，プールの中のぬめり具合は昨年よ

り幾分ましだったそうですが，それでも３年分の汚れがたまったプールの

掃除は，なかなか大変です。でも，デッキブラシや束子，ほうきを持った

８０人余りの５・６年生が一生懸命壁をこすったり，たまったほこりを掃

き出してくれたりしたおかげで，約１時間後にはすっかりきれいになりま

した。さすが５・６年生ですね！このあと，プールに少しずつ水を張り，

水温が上がるのを待って，６年生が修学旅行から帰ってきた６月３週めに

プール開きを行い，水泳の授業を始める予定です。 

すでに学校からの通知で，水泳の授業に向けて，いくつかのお願いをさせていただきました。１～３年生は

初めての，４年生以上にとっても久しぶりの水泳の授業になります。子どもたちの安全面への配慮を最優先に，

水に慣れることから少しずつ学習を進めていきたいと思っています。ご家庭でも子どもたちの健康管理や持

ち物の準備などへのご協力をお願いします。 

市内に残る甲斐源氏の史跡めぐり 

 先週，市文化財課の保阪さんに来ていただき，仏像の見方や甲斐源氏と鎌倉のかかわりについて教えていた

だいた６年生。３１日（火）には，実際に南アルプス市内に残る甲斐源氏ゆかりの史跡（小笠原長清公祠堂・

法然寺・古長禅寺・熊野神社）を実際に訪れ，学習を深めてきました。 

 見学地には保阪さんも帯同してくださり，行く先々で建物や家紋，甲斐源氏などの説明をしてくださいまし

た。それぞれの見学場所が小笠原長清や加賀美遠光，秋山光朝，大井夫人・夢窓国師など，鎌倉時代から戦国

時代にかけて活躍した人々との関わりがあり，たくさんの情報をインプットするのはなかなか大変だったと

思いますが，６年生は保阪さんの説明に耳をしっかり傾け，分からないことがあると積極的に質問するなど，

とても意欲的に学ぶことができました。来週の修学旅行も今からとても楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


